

Empresa

## Puma nombra un nuevo gerente general para su filial en Argentina

---

Modaes  
6 feb 2015 - 17:29

El grupo de moda deportiva **Puma** nombra a **Gustavo Marques** como nuevo gerente general para Argentina. El directivo se encargará del desarrollo del negocio y la ejecución de la nueva estrategia global de la compañía alemana en su filial en el país.

Con anterioridad, el directivo ocupó cargos en **Nike** y **Nestlé**, acumulando más de quince años de experiencia en el área de marketing. Dentro de **Puma**, fue durante más de cuatro años gerente comercial de la firma.

**Puma** concluyó los nueve primeros meses del ejercicio 2014 (periodo finalizado el pasado septiembre) con un retroceso del 2,7% en su cifra de negocio, hasta 2.354 millones de euros. El resultado neto del grupo se redujo de 121 millones de euros registrados en los nueve primeros meses del ejercicio precedente 69 millones de euros alcanzados en 2014.